

# Un poêle d'émotions

Quelques jours avant Noël,  
le père Noël nous apporte  
une histoire si simple et si belle  
que j'ai plaisir à partager.  
Avec Amour et joie pour tous.



# Un poêle d'émotions

- Ce 6 Décembre 2010, vers 5 heures du matin, j'ai bien entendu du bruit dans la maison, entre deux sommeils, pourtant je suis seul dans la maison !
- et puis,,,,,,,,,je me suis rendormi, et j'ai ensuite oublié.



# Un poêle d'émotions

- En cours de matinée, j'ai voulu faire du feu dans une pièce qui était un peu fraîche depuis 3 ou 4 jours;
- Et j'ai préparé le poêle à bois, allumé le feu, comme d'habitude...



# Un poêle d'émotions

- Et soudain, le bruit reprend au-dessus de moi !
- Là, pas de doute, c'est déjà le père Noël qui est dans la cheminée,,,
- Je ne peux le laisser ainsi, mourir étouffé ou brulé !



# Un poêle d'émotions

- Un déclic: j'éteins vite le papier qui a déjà fait beaucoup de fumée.
- Assisté d'Yves, présent ce matin à la maison pour des travaux , j'entreprends de démonter le tuyau du poêle pensant trouver un oiseau.
- Il y a un bien un oiseau, semble-t-il,



# Un poêle d'émotions

- Et ensuite je vois 4 pieds avec de beaux ergots!!! Bizarre, vous avez dit bizarre...
- Oui, c'est bien de la plume, et il y a donc 2 oiseaux, je prends un coup de bec, mais heureusement, ils sont bien calmes, et çà passe juste, juste!



# Un poêle d'émotions

- C'est quoi cet oiseau?
- Une belle chouette, toute douce et si gentille, qui attend son ou sa collègue!
- Allons-y gentiment, tout va bien, Yves m'encourage et prend les photos.



# Un poêle d'émotions

- Les voilà, ce couple de chouettes qui hululait très souvent le soir, avait glissé dans le conduit et ne pouvait plus en sortir, en risquant au minimum l'asphyxie, ce qui allait obstruer le conduit,,,,,



# Un poêle d'émotions

## ➤ Moralité:

Faire poser un grillage au-dessus de la cheminée, comme cela avait été fait dans la maison précédente où un étourneau s'était glissé derrière l'insert de cheminée, tant pis pour le père Noël !



# Un poêle d'émotions

- Le plus émouvant reste le moment de l'envol vers le bois tout proche: la liberté retrouvée pour ce beau couple, c'est **magnifique !!!**
- Je remercie la vie pour cette expérience si surprenante !

